
   今日の２つのこと  

 

 今日は２つ大きなことがあります。１つは生徒会専門委員会、もう１つは中体連大会前日です。

まずは専門委員会から、お話しします。 

 

   生徒会専門委員会   

 今日は生徒会専門委員会で 6月の取組の振り返りと、７月の取組の確認です。まずは６月の振り

返りをしますので、今日の帰りの会は 10 分延長し、各係で振り返りをしました。それを委員が専

門委員会で報告するようになっています。６月の取組については、生徒会役員が帰りの放送で報告

をしてくれていました。概ね、できていた生徒が多かったようです。 

 ７月の取組を以下に紹介します。 

☆ 学級委員会   

   学級別取り組み徹底期間 各学級の課題を改善するよう、取り組みます 

☆ 学習委員会   

   発表しやすい環境を作ろう 授業での発表を増やします 

☆ 生活委員会   

   周りに気を配って行動しよう 一日一善運動 （どんな一善が現れるか楽しみです） 

☆ 保給委員会   

   生活リズムを見直そう！！ 今以上に健康な生活を送れるようにしよう 

☆ 美化委員会   

   無言清掃を徹底して、すみずみまできれいな学校を作り上げよう 

 毎月思いますが、生徒会役員の皆さんは学校生活がより良くなるよう、様々な面白い取組を考え

ています。そして、取り組んだ結果を放送や掲示にして報告してくれます。リーダーとしての活動

が良くできているといつも感心しています。学校が、安心して楽しく過ごせる場所であるよう、こ

れからも生徒会活動に期待します！ 

          【どの委員会も真剣に話し合っています】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   中体連大会が始まります  

 いよいよ明日から中体連総合大会が本格的に始まります。先週、空手の福岡県大会がありました。

本校から３年女子２名が参加し、よく健闘してきました。明日から始まる種目は次のとおりです。 

  サッカー、男女卓球、男女バレー、男女バスケット、野球、女子テニス、陸上 

「校長室から」でもしばしば紹介をしていますが、西中の部活動は今、大変、活発です。学校は朝

夕、とても活気づいています。これは、特に３年生の中体連にかける想いが強いからだと思います。

そんな３年生にとって、いよいよ最後の夏となります！ 負ければ引退ですので、これまで頑張っ

てきた想いを存分に発揮してほしです。 

 頑張れ太西生！ 輝け太西   健闘を祈ります！ 
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